Kinoabend im »kTS«

Geesthacht (pmi) - Wie seit vielen Jahren bereits Tradition, zeigt auch 2019 der Verein Partnerschaft Afrika e.V. einen besonderen Film zum Thema Afrika. In diesem Jahr sollte der Film »An Opera of the World« von dem Filmemacher Mantia Diawara aus Mali gezeigt werden.

Aus technischen Gründen kann der geplante Film jedoch nicht gezeigt werden. Kurzfristig wurde sich um eine hochwertige Alternative bemüht. »Ich bin überzeugt etwas sehr gutes gefunden zu haben. Wir zeigen daher am 18. September

den Film »Untitled««, so Volker Leptien von Partnerschaft Afrika e.V.. Es ist der letzte Film des im April 2014 plötzlich verstorbenen österreichischen Dokumentarfilmers Michael Glawogger. Der Film wurde uraufgeführt auf den 67. Internationalen Filmfestspielen in Berlin im Jahre 2017. Monika Willi hat diese Dokumentation erst mehrere Jahre nach Glawoggers Tod fertiggestellt. Dabei verarbeitete sie Material, das dieser während seiner mehrmonatigen Reise durch den Balkan, Italien, Nordwest- und Westafrika auf-

zeichnete (Glawogger verstarb während der Dreharbeiten in Liberia an Malaria – er wurde nur 54 Jahre alt). Monika Willi verlässt sich dabei auf die ausdrucksstarken Bilder Glawoggers, und ermutigt den Zuschauer, zu einer Reise um die Welt aufzubrechen, zu beobachten, zu hören und zu verstehen. Dabei hat sie sich dem Konzept »serendipity« (zu Deutsch etwa: glücklicher Zufall) verschrieben.

Gezeigt wird der Film am 18. September um 19.30 Uhr im kleinen Theater Schillerstraße, Schillerstraße 33, Geesthacht.